

Ressort: Politik

AfD-Gründer Lucke bereut Zusammenarbeit mit Petry

Berlin, 30.01.2019, 11:13 Uhr

GDN - AfD-Gründer Bernd Lucke bereut seine Zusammenarbeit mit Frauke Petry. "Mein größter Fehler war, dass ich Frauke Petry vertraut habe", sagte Lucke der "Zeit" (Hamburg-Seiten).

"Ich kannte sie ja kaum, aber sie war engagiert, intelligent und präsentabel. Deshalb habe ich sie gefördert." Petry war 2013 an Luckes Seite Co-Vorsitzende der AfD geworden. Aus einem Richtungs- und Machtkampf der beiden ging Petry 2015 mit Hilfe der Parteirechten als Siegerin hervor. Wie Lucke ist aber auch Petry inzwischen aus der AfD ausgetreten. Lucke berichtete außerdem von einem kuriosen Vorhaben: "2013 haben Frauke Petry und ich überlegt, ob wir in einen Hungerstreik treten, um bei der Regierung Merkel die Einsicht in Akten zur Euro-Rettung zu erzwingen", sagte Lucke. "Wir beide haben den Plan mit unseren Familien besprochen – Frauke Petry wollte dann doch nicht hungern."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-119276/afd-gruender-lucke-bereut-zusammenarbeit-mit-petry.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com